

BIG ISSUE

Dandim 0321/Rohil: Tujuan Peresmian Kampung Pancasila Supaya Masyarakat Semakin Rukun Atas Keragaman Yang Ada

Andy Gunawan Riothallo - ROKANHILIR.BIGISSUE.ID

Mar 11, 2022 - 22:21



ROKAN HILIR – Tujuan peresmian kampung pancasila supaya masyarakat semakin rukun atas keragaman yang ada. Demikian hal ini ditegaskan oleh Dandim 0321/Rohil Letkol Inf M. Erfani SH M.Tr (Han) ketika meresmikan secara serentak kampung Pancasila di wilayah Kodim 0321/Rohil. Peresmian

serentak kampung pancasila ini dipusatkan di kecamatan Bangko Jalan Khayangan Bagansiapiapi Kelurahan Bagan Timur, Jumat (11/03/2022). Peresmian kampong Pancasila di kelurahan bagan Timur ditandai dengan pelepasan balon ke udara oleh camat Bangko Aspri Mulya SS TP dan pengguntingan pita oleh Dandim 0321/Rohil Letkol Inf M. Erfani SH M.Tr (Han)



Tampak hadir pada peresmian tersebut Kapolsek Bangko AKP Dedi Susanto SH, Wadanramil 01/Bangko Kapten Arh Simson Siregar, Camat Bangko Aspri Mulya SS TP, Lurah Bagan Timur Arisandi SE, Para tokoh masyarakat, tokoh adat serta tokoh agama, Para personil Kodim 0321/Rohil, Para Babinsa dan Bhabinkamtibnas Polsek Bangko, Para OKP, ormas yang hadir serta perwakilan siswa siswi sekolah dasar di kecamatan Bangko dan para guru.

Dalam sambutannya, Dandim 0321/Rohil Letkol Inf M. Erfani SH M.Tr (Han) menjelaskan bahwa kampung pancasila adalah sebuah julukan yang diberikan oleh masyarakat seiring dengan suasana harmoni dan sikap toleransi beragama yang dilakukan warga mengisyaratkan bahwa komunikasi penting untuk membangun konsep diri, untuk kelangsungan hidup, aktualisasi diri untuk memperoleh kebahagiaan terhindar dari tekanan dan ketergantungan, antara lain lewat komunikasi yang menghibur dan memupuk hubungan dengan orang lain.



“Melalui komunikasi social kita bisa bekerja sama dengan aparat pemerintah. Keluarha, kelompok belajar, perguruan tinggi, RT,RW,Desa,Kota dan Negara secara keseluruhan untuk mencapai tujuan bersama,”ujarnya Dandim 0321/Rohil.

Dikatakannya, didalam kehidupan, komunikasi adalah persyaratan yang utama dalam kehidupan manusia. Dengan seperti itu, lanjutnya menjelaskan komunikasi social sangat penting dalam kehidupan manusia pada umumnya untuk membantu berintegrasi dengan sesame. Karena manusia, sebutnya, tercipta sebagai makhluk sosial.

“Tujuan peresmian serentak kampung pancasila supaya masyarakat semakin rukun atas keragaman yang ada,”tuturnya.

Kata Dia, kampung pancasila ditujukan untuk menjadi tempat pembelajaran pancasila bagi masyarakat luas. Pelaksanaan penyelenggaraan kegiatan ini di wilayah Kodim 0321/Rohil dimana sebagai upaya memelihara dan meningkatkan keeratn hubungan yang akan terwujud saling pengertian kesepahaman dan kebersamaan.

“Kegiatan ini dapat meningkatkan pemahaman tentang nilai nilai pancasila di wilayah Kodim 0321/Rohil untuk mewujudkan dan meningkatkan rasa kecintaan kita yang terkandung dalam pancasila,”ujarnya.

Selain itu, lanjutnya menjelaskan, kegiatan ini sebagai ajang silaturahmi antara TNI dengan seluruh komponen masyarakat khususnya di wilayah Kodim 0321/Rohil.

“Merupakan sarana yang efektif untuk memelihara dan meningkatkan kebersamaam guna membangun komunikasi yang dialogis diantara kita. Saling memberi informasi terkait situasi yang terjadi di wilayah. Pentingnya menjaga silaturahmi dan keberagaman antara seluruh aparat pemerintah untuk bersamasama mengisi kemerdekaan ini dengan berlandaskan dengan pancasila agar tercipta secara bersinergi dan berkesinambungan,”katanya.

Dandim 0321/Rohil menjelaskan bahwa kegiatanini merupakan bagian dari

program kerja TNI di bidang tertitorial khususnya TNI AD dengan tujuan untuk mempererat hubungan baik dan menjalin ikatan tali silaturahmi antara TNI dengan unsure masyarakat serta dapat menciptakan suatu hubungan yang sinergitas diantara Kodim 0321/Rohil dan aparat pemerintah kelurahan Bagan Timur dan masyarakat. Sehingga apabila terjadi permasalahan sekecil apapun di masyarakat dapat segera teratasi guna menciptakan kondisi yang kondusif dan tenteram di masyarakat.



“Acara ini merupakan sarana yang efektif untuk memelihara dan meningkatkan kebersamaan guna membangun komunikasi diantara kita. Sehingga dapat diperoleh kesamaan pandangan dalam memahami setiap permasalahan yang terjadi sehingga terpelihara keharmonisan dan sinergitas dengan masyarakat,”ucapnya Dandim.

Dia menegaskan agar selalu berpegang teguh terhadap pancasila, UUD 1945 dan bhineka tunggal Ika sebagai Konsensus dasar bangsa.

“Tanamkan di dalam diri kita masing-masing untuk selalu menjaga dan mencerminkan dalam kehidupan sehari-hari bahwa Pancasila merupakan ideology dan dasar Negara kesatuan RepublikIndonesia (NKRI) yang juga tercantum dalam naskah pembukaan UUD 1945 yang sudah digali dan dikaji sesuai khasanah hidup Bangsa Indonesia,”jelasnya Dandim 0321/Rohil memungkasinya. (andi)